

## 1 学 期 終 了 に よ せ て

校長 西村 淳

今日で1学期が終わります。1年生68日、2、3年生69日の授業日でした。今年度も新型コロナウイルス感染症の影響を受けてのスタートではありましたが、ほぼ計画した行事が行われ安心していきます。

始業式で、「人間には成長する順番がある」という話をしました。①知る ②覚える ③動く ④考える です。この頭の文字をとって「知 覚 動 考 ともかく動こう」をキーワードにして、制限や規制のある今、知恵を出し、工夫しながら生活していきましょう、と話しました。

今学期の皆さんの活動はどうだったでしょうか？先日行われた生徒会が企画した、全校参加のクイズでは、校内放送とタブレットを使いながらクイズを出題し、とても盛り上がりました。また、体育祭の色決め集会では、毎年恒例の方法で学年ごとに色の決定方法が異なり、工夫されていてとても素晴らしかったと思いました。生徒会を中心に、全校生徒が考え、一生懸命活動している姿を目の当たりにし、とてもうれしくなりました。

新型コロナウイルス感染症流行の行き先は不透明で、「感染の拡大と抑制」の状況が続きます。自分の行動に、「自覚と責任」をもち、「困難を克服」しながらチャレンジを続ける夏休み、そして2学期にしてほしいと思います。

2学期に入ると体育祭をはじめ、各学年行事が続きます。2学期も新型コロナウイルス感染症拡大の状況によっては、様々な規制の中で生活していくことが続くのではないかと予想されます。引き続き、コロナ対策を講じながら自己管理をし、立ち止まらず、ともかく動いてチャレンジしていく学期にしましょう。全員元気で8月25日に会いましょう。

### 【進路説明会について】

6月22日に3年生を対象に進路説明会を行いました。高等学校の先生から各校の説明がありました。高校が望む生徒像、会社等が望む「身につけてほしい力」などを知ることができたと思います。家庭内でもよく話し合い進路を決めていきましょう。



### 【二中PTA懇親ソフトバレーボールについて】 →

6月24日に本校体育館でPTA懇親ソフトバレーボール大会を行いました。当日は比較的涼しい中で、たくさんの方と交流することができ、楽しい時間を過ごしました。初対面の方も多量中、和気あいあい、いい汗を流すことができました。お世話いただいた保健部の皆さん、ありがとうございました。



### 【生徒会新企画】

7月8日に「クラス対抗クイズ大会」を生徒会執行部が行い、大いに盛り上がりました。コロナ禍の制限内でも楽しめる活動を考え、工夫して行い、タブレット、ホワイトボード、放送を使うなど工夫が見られました。学年を超えたクイズ大会で交流を深め、新しい活動ができました。



## 【体育祭の準備スタート】

7月11日に体育祭色別決定集会が行われ、赤組と青組のメンバーが決まりました。9月3日の体育祭に向けて準備が本格的に始まりました。今年の体育祭スローガンは「POWER OF SMILE～一瞬一瞬を思い出に～」です。笑顔でいることが、みんなの活力になって欲しい。結果に関係なく常に笑顔で楽しめて、一瞬一瞬の思い出として心に刻まれるような体育祭にしたいという思いが込められています。



## 【校内弁論大会】

7月12日に開催した弁論大会では、5名の学級代表が、緊張の中、堂々と発表しました。最優秀賞の奥田央音さんは、9月に弥栄中学校で開催される少年の主張浜田市大会に出場します。第二中学校の代表として、市大会でもさらにレベルアップした弁論を期待しています。

最優秀賞	2-2	奥田 央音	「ピンチこそ最大のチャンス」
優秀賞	3-1	新留 貴太	「あいさつの大切さ」
	2-1	堀 優衣	「らせん階段のように…」
優良賞	1-1	畑部 煌	「あきらめず、続ける、その先に…」
	1-2	田中 碧乃	「一直線の人生が」

## 【通知表について】

終業式の日に、生徒は「通知表」を持ち帰ります。昨年度から新学習指導要領実施のため、各教科3つの観点での評価です。「知識・技能」「思考・判断・表現」「主体的に学習に取り組む態度」が柱です。各教科の評価観点をご確認ください。

- 5：十分満足できる中で、特に程度の高いもの
- 4：十分満足できるもの
- 3：おおむね満足できるもの
- 2：努力を要すると判断されるもの
- 1：いっそう努力を要すると判断されるもの

本校を含め、中学校では、**絶対評価**で教科の評価を行っています。絶対評価とは、各教科が示している観点ごとに設定されているそれぞれの基準に、どの程度達しているかをA～Cで表し、その合計を5段階で評価するもので、他の生徒と比較して評価するものではありません。テストの結果だけではなく、授業に対する取組や提出物の内容なども入ります。そのために、生徒には日々の授業を大切にしよう話しています。

## 【平和について～二度と戦争を繰り返してはならない思いを込めて～】

ロシアによるウクライナ侵攻で、これからの日本・世界の平和を考えることが一層重要になっています。わが国では、昭和20年(1945年)8月6日は広島、8月9日は長崎に原爆が投下され、8月15日は第二次世界大戦の終戦の日を迎えます。この戦争では、多くの尊い命が犠牲となりました。今日の平和を守り、未来の人々につなげていくために、先祖から引き継ぐ自分の命について、考える機会にしていきましょう。2年生は、9月の修学旅行で長崎を訪れます。

## 【8月と9月の行事予定】

- 8月 5日(金) 県吹奏楽コンクール(小編成の部) 出雲市民会館
  - 10日(水)～16日(火) 学校閉庁日
  - 20日(土) 二中PTA親子奉仕作業
  - 19日(金)、22日(月)～24日(水) 3年生登校日
  - 25日(木) 2学期始業式(給食開始)
  - 9月 3日(土) 体育祭
  - 5日(月) 振替休業日
  - 7日(水) 少年の主張浜田市大会(弥栄中)
  - 10日(土)～11日(日) 科学作品展
  - 14日(水)～16日(金) 2年生修学旅行
  - 15日(木)～16日(金) 3年生職場体験学習
  - 15日(木) 1年生校外活動
  - 28日(水) 市駅伝大会 少年の主張島根県大会(浜田)
- \*浜田市新人総合体育大会は、10月7日(金)～9日(日)の予定です。



☆二中のAEDは生徒昇降口に設置しています

次号は、9月22日頃の発行予定です。8月の発行はありません。(文責・大崎)